

„Rund um Meisenheim“

Bericht: Jens Rabe / Fotos: Jens Rabe und Ulla Baumgärtner

Am Sonntag, den 14.10.2018 reisten wir mit 16 Personen nach Meisenheim am Glan zur Wanderung von Vereins-Mitgliedern und Gast-Wanderern an. Das Wetter war uns gut gesonnen, Treffpunkt war der Parkplatz der Sparkasse im Ortskern von Meisenheim.



Nach einer Begrüßung und kurzer Erklärung zu diversen Einzelheiten, die Strecke betreffend, verließen wir die Altstadt Meisenheims (sehenswert).



Nach Überquerung des Glans schloss sich die erste Steigungsstrecke mit zwei schönen Aussichtspunkten an. Der Weg, ein Singletrail, zauberte uns gleich ein Lächeln ins Gesicht und das geniale Wetter war auch nicht unschuldig daran.



Auf der späteren Tour wechselten sich bewaldete Abschnitte mit freien Flächen ab. Vorbei an Callbach, nach dem Überqueren der L 420, ging es weiter Richtung Rehborn, Lettweiler tangierend (periphere ;-), nach Raumbach und anschließend nach Meisenheim. Abwechslungen gab es nicht nur bei der Landschaft, die sich in den schönsten Farben präsentierte, sondern auch die Beschaffenheit der Wege. Schotterwege, asphaltierte Feldwege und breite „Nutzwege“ wechselten sich mit wanderfreundlichen Wegen ab.

Nach Auskunft unserer Wanderführerin Almut, die viel über die Region und die hier lebenden Menschen zu erzählen wusste, wurden viele Wege nur noch selten oder gar nicht mehr gepflegt und gehegt und somit dem „Wildwuchs“ überlassen. Eine Begehung wäre kaum noch machbar gewesen.

Das war aber auch das einzige Manko an der Tour, der Rest wurde von allen Mitwanderern (-rinnen) für gut befunden.

Der Abschluss war in Meisenheim, in der dortigen Brauerei. Das gute Essen und Trinken rundete das ganze „Wanderevent“ ab.

Danke Almut ... bei der nächsten Wanderung wird dir wieder der Weg gewiesen ;-).



- Jens -